



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Minister Sven Schulze übergibt Fördermittelbescheid für Projekt „Unsichtbares Bauhaus Dessau“

Dessau-Roßlau. Sachsen-Anhalts **Wirtschafts- und Tourismusminister Sven Schulze** hat heute einen Zuwendungsbescheid über 135.000 Euro aus dem Corona-Sondervermögen für das Projekt „Unsichtbares Bauhaus Dessau“ an Dr. Barbara Steiner, Direktorin und Vorstand der Stiftung Bauhaus Dessau, überreicht.

Minister Sven Schulze: „Das Bauhaus in Dessau zieht Gäste aus aller Welt an und zählt zweifellos zu den bedeutendsten touristischen Zielen in Sachsen-Anhalt. Um den Besuch für unsere Gäste noch attraktiver zu gestalten, setzen wir auf neue Leitsysteme sowie einen digital erlebbaren Rundgang. Durch die verstärkte Digitalisierung im Tourismus rüsten wir uns für den zukünftigen Wettbewerb um Gäste und stärken gleichzeitig Betriebe sowie touristische Einrichtungen nicht nur in Dessau-Roßlau, sondern auch in der gesamten Region.“

Hintergrund: Im Rahmen des Projekts sollen unter anderem ein digitaler zweisprachiger Rundgang und analoge Hinweise zu heute nicht mehr sichtbaren Bauhaus-Orten in Dessau geschaffen werden. Es werden mehrere Routen zu 15 Orten in Dessau-Roßlau entwickelt, die sowohl auf einem gedruckten Stadtplan als auch auf einer digitalen-interaktiven Karte abgebildet sind. Hinzu kommen die Erstellung eines Taschenbuches und die Entwicklung eines Angebotes an Gästeführungen.